
Ｑ：待機児童の解消見込みについて伺う。

Ａ：定員拡大を実行し、令和７年度までに待機児童
の解消を目指す。

Q:既存市立幼稚園・保育所の統廃合について伺う。

A:集団教育の観点から将来的に４・５歳児ともに１０
人以下となることが見込まれた場合、同一中学校区
のこども園との統合を検討する方針となっている。

今こそ
若い力で
新しい習志野。

子育て行政について

要望：送迎保育ステーションの導入により、
保育需要の地域格差を解消できる事が
出来ると考える。
需要の多い地域での施設の確保が困難
な現状、保護者の負担軽減、また習志野
市の保育に貢献していただいている既存
市内保育事業者・今後参入してくるであろ
う事業者の事を考え、送迎保育ステー
ションの調査・研究及び保育士の確保策
の実施を。
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流山市送迎保育ステーション

乳幼児の安全面の課題はあるが、課
題をクリアすることが出来れば、有
効な手段です。

送迎保育ステーションとは？

送迎保育ステーションとは、駅前等
の利便性の高い場所に施設を設
置し、複数の認可保育所等にバス
で送迎する事業。
待機児童が生じている地域と余裕
のある地域の保育需要の違いを埋
めることで待機児童の解消と既存
施設の活用を図る制度として、近
隣市では、流山市、松戸市などが
実施しております。



Ｑ：保育士の負担軽減やコロナ対策、また保護者の負
担軽減のために保育所の連絡帳の電子化は必要だと
考えるが当局の見解を伺う。

Ａ：新しい生活様式への対応として有効な手法の一つで
あると考えるが、一方でスマートフォン等をお持ちでない
保護者への配慮も身近な課題として考えられるので、引
き続き調査研究、費用対効果等の検討を進めていく。

要望：調査では子育て世代の約９８％がスマートフォン
を所有している。利便性の向上、保育の様子を見る機
会の減少等を考慮し、早期導入を要望する。
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保育所連絡帳の電子化について 保育所連絡帳の電子化

保育の質の向上について

事業認可日

病児送迎サービスについて

保育中に体調不良のお子さま
が発生した際に、保護者の都
合でお迎えができない場合に
、病児保育施設の職員(看護
師等)が保育所等にお迎えに
行き、診療所にて受診した後、
病児保育施設にてお預かりを
行う送迎サービス付病児保育
事業。
近隣では船橋市が実施してい
る。

Ｑ：習志野市の保育の質の向上についてどのような取り
組みを行っているのか伺う。

A:公立施設と私立施設の保育士等が合同で研修を受け
る機会を設けるなど市全体の保育力を高める取り組み
を行っている。

要望：公立と私立では保育の質に格差が生じている声
を耳にする。
公立でも私立でも高い水準の保育が受けられるよう更
なる研究と、保育士負担軽減のための各種施策の実施
を要望する。


